

Kraichgauschule - Gemeinschaftsschule

An alle Eltern der Sekundarstufe

Hitzefreiregelung - Klassen 5-10

Liebe Eltern,

die „heiße“ Zeit beginnt wieder. Sicherlich haben Ihnen Ihre Kinder schon berichtet, dass bei hohen Außentemperaturen die Hitze in den Klassenzimmern bis zur Mittagszeit hin teilweise sehr drückend ist. Wie jedes Schuljahr beginnen die Ferien in Baden-Württemberg wieder recht spät und es wird voraussichtlich einige Tage geben, die deutlich an oder sogar über der 30 Grad-Grenze liegen.

Somit werden wir in diesem Schuljahr wie folgt verfahren:

Bei besonderer Belastung der Kinder durch die Hitze werden wir bereits nach der 6. Stunde (13.00 Uhr) Hitzefrei geben. **Dies kann verständlicherweise erst am jeweiligen Tag bekannt gegeben werden. Die Regelung tritt ab Mittwoch, 22.06.2022, in Kraft treten.**

Die Klassenlehrer / Klassenlehrerinnen informieren die Kinder vorab nochmals. Sollte Ihr Kind aus beruflichen Gründen eine Betreuung an der Schule benötigen, benachrichtigen Sie bitte den entsprechenden Klassenlehrer.

Für den Nachmittag angesetzte Klassenarbeiten werden, wenn möglich, auf den Vormittag verschoben.

Mittagessen wird trotzdem angeboten.

Mit freundlichen Grüßen

H. Menges und C. Botz
Schulleitung